

FUERA DE JUEGO

La Ciudad del Fútbol de Las Rozas, más sostenible

El complejo deportivo donde se encuentra la sede de la Real Federación Española de Fútbol contará con un sistema de autoconsumo, integrado por 110 paneles fotovoltaicos.

Palco23

18 may 2021 - 05:00



La Real Federación Española de Fútbol (Rfef) quiere jugar limpio, también en sostenibilidad. La confederación ha firmado un acuerdo de colaboración con la energética española Iberdrola para impulsar y convertir la Ciudad del Fútbol de Las Rozas en un entorno sostenible y respetuoso con el medio ambiente, según ha informado la propia empresa en un comunicado.

Para ello, se instalarán 110 paneles solares fotovoltaicos, que servirán para iluminar los partidos y entrenamientos de la selección española con energía renovable, evitando así la emisión de 22 toneladas de CO2 al año.

Por otro lado, se equiparán veinte puntos de recarga para vehículos eléctricos alrededor del complejo deportivo, que estarán visibles en la *app* Recarga Pública

PALCO23

Iberdrola, donde los usuarios podrán encontrar su cargador más cercano.

En la actualidad, la compañía patrocina a 16 federaciones españolas de distintos deportes: gimnasia, triatlón, rugby, piragüismo, bádminton, fútbol, balonmano, voleibol, hockey, tenis de mesa, atletismo, kárate, boxeo, surf, deportes de hielo y esgrima.